

Johanneskirche in Ebermannsdorf

Nach der erfolgreich abgeschlossenen Restaurierung und Sanierung der Johanneskirche in Ebermannsdorf (die Sonntagszeitung berichtete) soll sie nun auch der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden. Sie wird vorläufig jeden Sonntag zwischen 11 und 17 Uhr offen sein. Die Besucher werden gebeten, die jeweils gültigen Corona-Regeln (Anzahl der Personen, Maske, Abstand etc.) vor Ort einzuhalten. Führungen sind ab April für jeden letzten Sonntag im Monat geplant, in Abhängigkeit von Corona-Einschränkungen. Sie können über die KEB Amberg-Sulzbach gebucht werden:

www.keb-amberg-sulzbach.de - Suchbegriff

Johanneskirche

Für individuelle Termine kann auch bei der Ortsheimatpflegerin Christine Schormüller angefragt werden: 09624-91180.

Wegen der durch die Pandemie geforderten Abstände sind Gottesdienste in der Johanneskirche derzeit nur sehr eingeschränkt möglich. Diese entnehmen Sie bitte dem Pfarrbrief.

Auf dieser Internetseite werden auch weitere Bilder aus der Kirche eingestellt sowie ab April eine 360°-Ansicht des Innenraums.

